17. Juli 2015



über (a) + Herrn Oberbürgermeister (a)

Sven Gerich

über

Magistrat

und Herrn Stadtverordnetenvorsteher Wolfgang Nickel

an den Ausschuss für Bürgerbeteiligung Völkerverständigung und Integration Der Magistrat

Dezernent für Ordnung, Bürgerservice und Grünflächen

Stadtrat Dr. Oliver Franz

10 . Juli 2015

Beleuchtung des Mauritiusplatzes

Frelle

Beschluss-Nr. 0037 vom 14. Mai 2013, (Vorlagen-Nr. 12-F-33-0126)

Der Magistrat wird gebeten, so schnell wie möglich für eine bessere Beleuchtung am Mauritiusplatz zu sorgen und somit das Sicherheitsgefühl an diesem zentralen Ort zu erhöhen.

Im Zuge der Überprüfung unbeantworteter Beschlüsse steht zu Punkt 2. des o. g. Beschlusses noch die Rückmeldung zum seinerzeitigen Gespräch zwischen Stadtpolizei und Landespolizei bezüglich der Sicherheitsaspekte bei der Platzbeleuchtung des Mauritiusplatzes aus.

Wie mir das Ordnungsamt mitteilt, hat damals ein Ortstermin mit Frau Stadträtin Zeimetz, dem Ordnungsamt und der Polizei zur Nachtzeit stattgefunden. Es wurde bei diesem Gespräch thematisiert, dass es sinnvoll wäre, wenn die dort ansässigen Geschäfte nachts ihre Beleuchtung anlassen würden.

Das Tiefbauamt hat seinerzeit die Beleuchtung des Platzes generell als in Ordnung eingestuft. Seitens des Ordnungsamtes gibt es keine ordnungsrechtliche Gefahrenprognose. Aus diesen Gründen haben zu dieser Thematik keine weiteren Gespräche stattgefunden.

Gustav-Stresemann-Ring 15 65189 Wiesbaden Telefon: 0611 31-7880 / 31-7881

Telefax: 0611 31-5900 E-Mail: Dezernat.VII@wiesbaden.de

www.wiesbaden.de